
Consiglio Comunale INT 193 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CARTELLONISTICA  STRADALE  OSCURATA  FRONTE  CORSO  REGINA
MARGHERITA 47

RILEVATO CHE

la segnaletica relativa al pagamento dei parcheggi a “strisce blu” antistanti o nei pressi dello stabile
sito in corso Regina Margherita 47, risulta oscurata da lungo tempo, come da allegato fotografico;

CONSIDERATO CHE

da diversi anni i cittadini segnalano il reiterarsi dell’oscuramento della segnaletica – che interessa
almeno una quindicina di stalli di sosta posizionati di fronte alla sede del centro sociale occupato
“Askatasuna”;

CONSTATATO CHE

la cartellonistica è indispensabile per informare i cittadini che intendono usufruire degli stalli a
strisce blu per poter parcheggiare i propri veicoli e provvedere al pagamento della sosta;

l’oscuramento sopra citato rischia inoltre di trarre in inganno gli utenti della strada, che potrebbero
ritenere la zona in oggetto come gratuita e quindi ignorare il pagamento del parcheggio;
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AVENDO APPRESO CHE

a causa dell’oscuramento della cartellonistica non risultano effettuati controlli in quell’isolato da
parte degli addetti a tale servizio e di conseguenza non vengono elevate sanzioni;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

il mancato ripristino della segnaletica e di conseguenza il mancato incasso derivante dall’utilizzo
degli stalli di sosta potrebbe determinare profili di responsabilità erariale; 

CONVENUTO CHE

secondo il codice della strada, la segnaletica verticale è sempre prevalente su quella orizzontale e
deve essere ben visibile ed osservabile dagli utenti della strada;

INTERPELLA

Il Sindaco Lo Russo e l’Assessore competente per sapere:

per quale ragione la cartellonistica di cui sopra continui ad essere oscurata e da lungo tempo non
venga ripristinata correttamente;

se ci sia una ragione per la quale quell’area debba essere considerata “zona blu non a pagamento”,
in quanto la segnaletica non è visibile agli utenti per i motivi sopra citati;

quante sanzioni siano state elevate nell’area in oggetto negli ultimi cinque anni, con particolare
riferimento a ciascun anno e mese;

se sia in vigore un accordo che preveda l’esenzione del pagamento delle strisce blu nell’area in
oggetto ed in caso affermativo se esista una successiva delibera, rispetto a quella istitutiva della
sosta a pagamento, che abbia ratificato l’eventuale accordo;

quali  urgenti  provvedimenti  intendano adottare  in  merito  agli  eventuali  profili  di  responsabilità
erariale conseguenti al mancato incasso delle somme dovute dagli utilizzatori degli stalli in oggetto.

Torino, 28/04/2022 LA CONSIGLIERA
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Firmato digitalmente da Paola Ambrogio
  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. fc560a04-9de4-4043-a184-e5102e98fa1a.JPG 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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